



Vorlage Nr. 22-O-14-0003

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 2. Februar 2022

Winterflora für die Blumenkübel (SPD/CDU)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, zukünftig neben der Frühjahrs- und Sommerflora dem Ortsteil Heßloch auch eine Winterflora zukommen zu lassen.

Begründung

Durch die klimatischen Veränderungen, es fällt weniger Schnee, wirken gerade die von den Blumenpaten in Heßloch gepflegten Blumenkübel ohne Pflanzen in den Wintermonaten sehr trist.

Da es ja winterfeste Pflanzen, wie die Erika gibt, benötigen wir ca. 100 Pflanzen, um primär die Blumenkübel zu bepflanzen.

Beschluss Nr. 0005

Der Antrag der SPD- und CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher